

## Diagonales : De quoi les chaussures sont-elles le nom ?

20-06-2012

Que nous disent les chaussures de notre personnalité ? Une équipe de l'université de Kansas annonce avoir mis en évidence une corrélation significative entre le style de ce que nous portons aux pieds et les traits de notre caractère. Les chaussures tendance et chères seraient souvent signe d'anxiété. Les chaussures sobres et bon marché seraient typiques des esprits créatifs.

Les sites de recrutement sont riches de conseils aux candidats sur la façon de s'habiller. Ils devraient se pencher tout autant sur les chaussures. Les godasses en disent peut-être plus long que les fringues.

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)